



CDU

Emmerich am Rhein

An die
Mitglieder des CDU-Ortsverbandes Emmerich
An den Bürgermeister der Stadt
Emmerich am Rhein
Peter Hinze

Stadt Emmerich am Rhein
Der Bürgermeister

Eing.: 2. Aug. 2023

Bgm.: _____

Dez.: _____

FB: _____

Anl.: _____ PWZ: _____

Ortsverband Emmerich
Sven Westhoff
An der Landwehr 48, Emmerich

E-Mail: info@cdu-emmerich.de

17.08.2023

Antrag an den Rat

Der CDU-Ortsverband-Emmerich-Mitte beantragt folgende Maßnahme:

Wir fordern, Banner mit Hinweisen, welche Händler wo in der Innenstadt zu finden sind, so zu platzieren, dass diese bei der Zufahrt zur Innenstadt auf den Hauptverkehrsstraßen, von auswärtigen und einheimischen Interessenten gut gesehen werden können, sowohl vom Fahrrad, wie auch aus Pkw und Bus.

An folgenden Standorten sollen städtischen Flächen dafür b.a.w. genutzt werden:

An der Kreuzung Klever Straße / Moritz-von-Nassau Straße

An der Kreuzung Weseler Straße / Reeser Straße

Ggfs. an weiteren Standorten

Auf den Bannern soll zu erkennen sein, welches Unternehmen sich wo befindet.

Es sollen Logos von den Mitgliedsbetrieben der Emmericher Werbegemeinschaft (EWG) sowie der Wirtschaftsförderung und deren Standorte zu erkennen sein.

Begründung:

Die Banner sollen Durchreisende und potentielle Kunden dazu bewegen, sich die Innenstadt und die dort ansässigen Einzelhändler anzuschauen und dort ihre Einkäufe zu erledigen. Die Gastronomie/Eiscafé würde(n) ebenfalls von einer erhöhten Kundenfrequenz profitieren.

Warum nur die Logos der Mitgliedsbetriebe?

Man schafft so einen Mehrwert für die Mitgliedschaft in der EWG und stärkt diese.

Diese Maßnahme soll insbesondere die selbständigen Einzelhändler in der Emmericher Innenstadt unterstützen, die es schwer haben, neue Kunden zu generieren.

Im Rahmen der Fertigstellung des Neumarktes ist eine solche Maßnahme daher sinnvoll.

Zudem kann diese Maßnahme mit der Imagekampagne, die die Stadt Emmerich gerade gestartet hat, verbunden werden. Diese und ihre Motive kommen sehr gut an und können auch zur Stärkung der Innenstadt beitragen.

Mit freundlichen Grüßen

Sven Westhoff